



DIARIO NACIONAL SINDICALISTA

Se devolverá al agro, para mejorar la vida campesina, parte de lo que hoy absorbe la ciudad en pago de sus servicios burocráticos y comerciales.—El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

El temporal de lluvias impide las operaciones en el frente de Vizcaya

Tres aparatos enemigos son derribados en el frente de Teruel

**Boletín Informativo**

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 16 de Abril de 1937:

**Ejército del Norte**

**Aragón.**—Se ha rechazado una partida enemiga que intentaba filtrarse en el sector de Teruel, habiéndosele hecho 27 muertos.

**Madrid.**—Sin novedad en los diferentes sectores, con ligeros tiroteos.

**Vizcaya.**—El temporal de lluvias sigue limitando las actividades en este frente, habiéndose pasado a nuestras filas ocho milicianos, con armamento.

**Asturias.**—Ligeros cañoneos.

**Avila.**—Sin novedad.

**Soria.**—Sin novedad.

**Ejército del Sur**

Tiroteos y fuego de cañón en algunos sectores, habiéndose pasado a nuestras filas 20 milicianos, con armamento.

**Actividad aérea.**—En el sector de Teruel, han sido derribados tres aparatos enemigos; uno cayó en nuestras líneas, pereciendo sus tripulantes; otro, a 500 metros del puerto de Escandón, y el otro, en la zona enemiga.

Salamanca 16 de Abril de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

CREACION

Hay demasiado espectadores en esta España actual, en la España en la que hemos hincado el Yugo y las Flechas, estos emblemas de nuestro Movimiento, cuyo origen data de la época en la que nuestro pueblo comenzó a ser uno, símbolos olvidados por toda la patriotía blanda, interesada y decadente. Los espectadores—sin linaje e ímpetu intelectuales—no quieren puesto en el quehacer español. Suelen ser supervivientes de las taifas que empobrecieron a la Nación. Segundones de los magnates políticos del tiempo pasado. Ayudantes de los mandarines que redujeron la política española a una despreciable pugna de intereses.

A falta de un quehacer español como el nuestro, como el que nos ocupa a los nacionalsindicalistas, los espectadores se entretienen—siempre vinculados al interés de la casta, de la fortuna, del privilegio, del egoísmo personal—en intentar una siembra de confusiónismo. Querían hacer de nosotros su espejo. Pretenden convertirnos a su imagen. Aspiran a trasmutarnos en un ciego partido—nosotros, que no seremos, ¡¡¡jamás!!!, un partido—obediente a las voces de mando que ellos nos dieran.

El Nacionalsindicalismo, firme y enterizo

La FALANGE repugna y combate toda suerte de sufragio o plebiscito.

por TRESGALLO DE SOUZA

Les falta, a esos espectadores, la noción de lo que son las rebeliones biológicas de los pueblos. Ahora que se cumplieron seis años del 14 de abril, es oportuno recordar que aquella fecha fué un intento de reacción biológica de una zona de la sociedad española. Hay un ser biológico de las multitudes y de los pueblos. Italia entabla la demanda violenta de su unidad cuando el ser biológico se lo exige. Francia corona a Napoleón, porque su ser biológico le obliga a salir del caos convencional. Alemania elige su "Führer" Canciller, por idéntico motivo. Hay una biología de los pueblos, sin duda. Hay un espíritu nacional que a las veces reacciona con el ser biológico. Hoy, España ha reaccionado espiritualmente y biológicamente. Pero los espectadores interesados no lo saben.

O no quieren saberlo. Discípulos parludos del florentino profesor de los Borgia, creen que sus posiciones ventajosas antiguas son un buen parapeño para impedir el renacimiento hispánico, el cual se sitúa, en posición de lucha, contra las normas caducas.

El Nacionalsindicalismo representa la rebelión biológica y espiritual del pueblo español. El—para muchas gentes—misterio de nuestro auge, consiste en que nos hemos situado por encima de las divisiones políticas; que damos pan y justicia en nombre de la Patria; que peleamos por una España que no será angosta, ni desigual; que no hemos fracasado en ninguna de nuestras empresas; que comprendemos y estimamos la rebelión biológica del país, pero la acordamos a la rebelión espiritual.

Y otra razón de nuestro auge es la maravillosa unidad del Movimiento Nacionalsindicalista. Nosotros no de-

(Continúa en la página 8)

Una manifestación de mujeres pide regresen sus hijos que marcharon al frente

Madrid 8 tarde.—El corresponsal de la agencia Havas manifiesta que en el día de ayer una manifestación de mujeres pidió le fueran devueltos sus hijos que salieron a luchar al frente durante estos últimos ataques y no se sabe nada de ellos.

En vista del mal aspecto que tomaba la cosa, fueron instaladas ametralladoras en lugares estratégicos, para evitar agresiones. La guardia que lleva el general Miaja fué reforzada.—(De nuestro servicio especial)

Llegan a Gibraltar los oficiales encargados del control

Gibraltar.—Han llegado a esta ciudad los oficiales encargados de ejercer el control en las fronteras españolas. Dicho control dará comienzo el día 19 del corriente mes, a medianoche. (De nuestro servicio especial.)

Lea usted MAÑANA "La marcha de los dinamiteros" del interesante reportaje de la guerra "Cómo me apoderé de Sevilla".

El cónsul rojo en la Gran Bretaña, facilita una nota

Londres, 4.—Nuevamente ha recibido una nota el Gobierno inglés, facilitada por el cónsul rojo, en la que se desmiente la existencia de minas submarinas cerca de Bilbao. Por su parte el cónsul inglés en Bilbao ha facilitado la misma nota a su gobierno. A pesar de esto, los buques Ingleses navegarán distanciados de la costa. (De nuestro servicio especial.)

Cuarenta y cinco tanques rusos en nuestro poder

Madrid.—Para nada le han servido en estos ataques los tanques rusos a Miaja; a pesar de haber atacado con gran lujo de ellos, han caído en nuestro poder cuarenta y cinco, cinco de los cuales se hallan destruidos, y los demás podrán ser reparados y puestos al servicio de las tropas nacionales.—(De nuestro servicio especial)

Paz en la guerra

Crónica telefónica de nuestro corresponsal en el frente

Navalcarnero, 17 (dos de madrugada).—Esta mañana, alrededor de las nueve, los rojos comenzaron a llamar a nuestros soldados de las posiciones Cuesta del Aguila y Cuesta de las Perdices.

Era la primera vez que se oían sus voces después de las tremendas palizas que se les propinó. Ya que en días que precedieron a estos ataques, fueron muy frecuentes los diálogos de trincheras a trincheras. Contestaron los nuestros, y entonces ellos pidieron que se les concediera una tregua de paz durante varias horas para salir de las trincheras y dedicarse a dar sepultura a los centenares de cadáveres.

Será severamente castigado el que guarde más alimentos que los que consuma

Madrid (siete tarde).—El presidente de la Junta de Defensa, general Piltraña, ha dictado una disposición, por la cual será fusilada toda persona que guarde algún stok de víveres, fuera de los que consuma diariamente.—(De nuestro servicio especial.)

res que en el suelo había tendidos, y despidiendo un hedor que les hacía imposible la permanencia en los parapetos y trincheras.

Nuestros jefes accedieron al ruego hecho en tonos de súplica, y se convino en que desde las diez de la mañana hasta las cuatro de la tarde no se hiciera fuego por ninguno de los dos frentes, y pudieran dedicarse durante esta tregua formal a enterrar sus muertos. A las diez en punto cesaron los pacos que con intermitencia de minutos siempre se oyen de trincheras a trincheras, aun cuando sean días de calma y tranquilidad.

Se hizo un gran silencio, y los nuestros salieron los primeros de las trincheras para darles ejemplo y confianza; les gritaron "Salid ya".

En efecto, varios centenares de milicianos, todos españoles, salieron de sus guaridas, y quizá sin hablar iniciaron sus trabajos de sepultureros. Los nuestros, piadosos, les ayudaron a cubrir las zanjas y trasladar a ellas los inanimados cadáveres.

En los rostros de los mi-

licianos, ya que no en sus palabras, pues de mutuo acuerdo diéronse la consigna de no hablar de guerra, veíase reflejada, según nos cuentan, la depresión de ánimo hondísima que les embargaba, causada sin duda por la desmoralización que ha llevado a las fuerzas rojas los últimos combates. Se jugaron los últimos afanes e ilusiones y las perdieron, quedando sumidos en la más angustiosa desesperanza.

Algunos, a pesar de la prohibición, hablaron, y muy quedo confesaron el estado de confusión en que se halla Madrid. Ya no creen en su triunfo y espe-

(Continúa en la página 8)

180 milicianos marxistas apresados en el frente de Aragón

Zaragoza.—Han llegado a esta ciudad ciento ochenta milicianos marxistas que han sido hechos prisioneros en la sierra de Alcubierre, como consecuencia de los ataques de estos días. Todos confirman las noticias recibidas por sus jefes en las que le decían que el 14 de abril estaría roto el cerco de Madrid y se habría entrado en Zaragoza. (De nuestro servicio especial.)

La escasez de víveres en Bilbao

San Sebastián.—La enorme cantidad de población llegada a Bilbao y que ha sido evacuada de los pueblos que han sido ocupados por los nacionales, ha venido a complicar más la vida de Bilbao; la escasez de víveres es tan grande, que cada dos días se verifica un racionamiento de doscientos cincuenta gramos de pasta para sopa, medio kilo de arroz, kilo y medio de pan y medio kilo de azúcar.

El estrecho cerco que tiene nuestro complicada más la situación.—(De nuestro servicio especial.)

Padre patriota

Almadén.—El vecino de esta villa Pablo Barrero, de cincuenta y nueve años de edad, se ha suicidado arrojándose a un pozo, por disgusto sufrido al enterarse de que un hijo suyo se hallaba luchando con los rojos.

Miaja dijo "que el 14 de Abril se rompería el cerco a Madrid"

Madrid.—Miaja anunció en una brillante alocución a las tropas marxistas, que el día 14 de abril se celebraría en toda España la ruptura del cerco de Madrid por las fuerzas marxistas. Ciento veintiséis ambulancias estuvieron en acción durante el ataque a nuestras posiciones.

Los prisioneros y desertores del campo rojo afirman las enormes pérdidas sufridas en estos ataques. La brigada Dimitroff, compuesta de tres mil milicianos, quedó reducida a doscientos cincuenta. (De nuestro servicio especial.)

Los marxistas inician un ataque en Robledo de Chavela

Avila (dos tarde).—Desde hace dos días venía notándose en este sector un ligero movimiento que presagiaba un próximo ataque. En efecto, en la mañana de ayer comenzó un fuerte fuego de artillería sobre nuestras posiciones del sector de Robledo de Chavela; el enemigo intentó acercarse a nuestras posiciones, sin lograrlo, por el certero fuego de nuestra artillería.

A mediodía intentaron otro asalto, sin éxito ninguno.

En esta operación fueron recogidos más de doscientos muertos, abandonados en el campo: el número de heridos se eleva y pasa del centenar.

El heroísmo, valor y moral de nuestras tropas es elevadísimo.—(De nuestro servicio especial.)

Visado por la Censura